

## SALON INTERJURASSIEN DE LA FORMATION

Madame, Monsieur,

La protection de la santé de tous est notre priorité absolue et dès le 24 février dernier nous avons contacté les autorités cantonales compétentes afin d'analyser la faisabilité d'organiser le Salon interjurassien de la formation en regard de l'analyse de risques face au Coronavirus.

Ces derniers jours, face aux risques grandissants de l'épidémie de Coronavirus, le comité du Salon a pris la décision d'annuler le Salon interjurassien de la formation qui devait avoir lieu du 1<sup>er</sup> au 5 avril prochain.

Le comité du Salon analyse l'opportunité de reporter le Salon interjurassien de la formation après les vacances d'été. Dès que les nouvelles dates seront fixées, nous vous en informerons afin de nous assurer de votre participation.

En tout état de cause, le comité d'organisation du Salon continuera de mettre tout en œuvre pour que le Salon réponde aux attentes de celles et ceux qui sont en situation de choisir une orientation professionnelle, des entreprises et institutions engagées dans la formation, contribuant au développement économique de l'espace interjurassien considéré.

D'ores et déjà nous vous remercions de votre engagement et de votre confiance.

Avec nos salutations distinguées.

Anita Rion, présidente 079 330 35 01 Pascal Docourt, vice-président 079 652 89 37